



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 2/2024

JORNADA DEL ENFERMO
Domingo 11 de febrero en Catedral

A toda la Comunidad Diocesana:

Reciban un cordial saludo en la paz que el Señor nos ofrece.

Les escribo para recordarles que El próximo domingo 11 de febrero, celebraremos Dios mediante, la JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO. El Papa FRANCISCO ha publicado un mensaje para esta jornada con el lema: *“No conviene que el hombre esté sólo”* (Gn 2,18). *Cuidar al enfermo cuidando las relaciones.* Nos dice: *nuestra vida, modelada a imagen de la Trinidad, está llamada a realizarse plenamente en el dinamismo de las relaciones, de la amistad y del amor mutuo. Hemos sido creados para estar juntos, no solos. Y es precisamente porque este proyecto de comunión está inscrito en lo más profundo del corazón humano, que la experiencia del abandono y de la soledad nos asusta... y lo es aún más en tiempos de fragilidad, incertidumbre y enfermedad. Por ejemplo, quienes estuvieron terriblemente solos durante la pandemia de Covid-19; los pacientes que no podía recibir visitas, pero también en los enfermeros, médicos y personal de apoyo, sobrecargados de trabajo y encerrados en las salas de aislamiento. Y obviamente no olvidemos a quienes debieron afrontar solos la hora de la muerte, alejados de sus propias familias. Ahora, nos toca a nosotros cuidar a quienes sufren y están solos... Hagamos crecer la cultura de la ternura y de la compasión (cfr. Papa FRANCISCO, Mensaje para la Jornada Mundial del Enfermo 2024).*

A nivel diocesano, Dios mediante, el Emmo. Sr. Cardenal JOSÉ FRANCISCO celebrará la Eucaristía el próximo domingo 11 de febrero a las 12:00 hrs. en la Catedral de Guadalajara, para encomendar a todos los enfermos, a los profesionales de la salud y a los que laboran en los hospitales, dispensarios y clínicas, y a los sacerdotes encargados de la pastoral de la salud. Así mismo, en otros lugares la pastoral diocesana de la salud ha preparado otras actividades, que se darán a conocer en un anexo a este comunicado.

Invito a todos los *Párrocos, Rectores de Templos* y de Casas Religiosas a promover la JORNADA DEL ENFERMO a nivel parroquial, con la visita a los enfermos y encomendando a todos los familiares que cuidan de sus enfermos y a los agentes de pastoral de la salud.

Que María Santísima nos ayude a mirar el sentido redentor de los propios padecimientos.

Guadalajara, Jalisco, a 22 de enero de 2024.


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller


PBRO. LIC. JESÚS GARCÍA ZAMORA
Vicario General



1. EN LA PARROQUIA MARÍA REYNA, AMECA, JALISCO:

- * 8 de febrero, a las 6:00 p.m., Hora Santa por los enfermos.
- * 9 de febrero, Misa por los abuelos y adultos mayores, Asilo Santa María de Jesús Sacramentado.
- * 10 de febrero, a las 12:00 p.m., Misa y Unción de Enfermos.

2. EN LA CAPILLA DE NUESTRA SEÑORA DE BELÉN Y SAN MIGUEL ARCÁNGEL:

- * 8 de febrero, a las 6:00 p.m., Hora Santa por los Enfermos.
- * 11 de febrero, a las 5:00 p.m., Hospital Civil Viejo (área del repartidor), Misa por los enfermos y el personal que los atiende.
- * Del 14 - 16 de febrero, Visita de Nuestra Señora de Zapopan; miércoles 14, recepción entrada principal del hospital e inmediatamente Celebración Eucarística 3:00 p.m.
- Viernes 16, a las 3:00 p.m., Misa de despedida de Nuestra Señora de Zapopan con Unción de enfermos.

3. PARROQUIA DE EXPIATORIO EUCARÍSTICO:

- * 10 de febrero, a la 1:00 p.m., Misa de Unción de Enfermos.

Los responsables de la organización de estas actividades son los sacerdotes encargados de la Dimensión Diocesana de Pastoral de la Salud: Sr. Cura ROBERTO GARCÍA DE LA MORA, *Subcoordinador*, y el Sr. Pbro. FRANCISCO JAVIER HUERTA OROZCO, *Coordinador*.